



## *Alljährliches „Phänomen“*

---

Sina Schreiner  
zum Lions-Adventskalender

*sina.schreiner@vrm.de*

---

**W**as wird denn hier verkauft? Wofür stehen Sie denn an? Gibt es da etwas umsonst? Die Fragen, gepaart mit ungläubigen Blicken, die den Wartenden in der Schlange für den Lions-Adventskalender gestellt werden, klingen alljährlich ähnlich. Und in der Tat: Für jemanden, der dieses „Phänomen“ noch nicht kennt und die vermeintlich längste Schlange an einem Novembersamstag in der Wiesbadener Fußgängerzone zum ersten Mal sieht, mag es durchaus verwunderlich erscheinen, was da vor sich geht. Für all diejenigen aber, die regelmäßig dabei sind, ist es schon fast so etwas wie eine Herzensangelegenheit. Sowohl für die Mitglieder des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen, die Jahr für Jahr viel Arbeit in diese Aktion stecken. Aber ebenso für die vielen treuen Stammkunden, die sich hier geduldig anstellen, um Kalender zu erwerben. Natürlich, weil es tolle Gewinne gibt. Aber auch, weil sie damit etwas Gutes tun und die Kurier-Benefizaktion „ihnen leuchtet ein Licht“ unterstützen. Dafür sagen wir: Vielen Dank!